

06 06 2008 - 11·17 Uhr

Coca-Cola: Nous connaissons maintenant les 26 finalistes du concours "MyCokemusic Soundcheck"

Brüttisellen (ots) -

 Indication: La liste des groupes finalistes du concours "MyCokemusic Soundcheck" peut être téléchargée en format pdf sous: http://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818 -

Le jury d'experts du concours MyCokemusic Soundcheck a choisi les 26 finalistes parmi les quelques 300 groupes participants. Ces finalistes auront la chance de pouvoir participer à l'Openair de St. Gallen ou au Gurtenfestival sur la scène de MyCokemusic. Le gagnant remportera le premier prix d'une valeur de 20.000 CHF pour apporter un soutien à sa carrière musicale.

Quelques 300 groupes originaires de toute la Suisse ont saisi leur chance et ont participé au grand concours "MyCokemusic Soundcheck 2008". Les chansons d'excellent qualité proposées par les participants sont les dignes représentants de tous les mouvements musicaux possibles et imaginables. Cette année, les catégories les plus représentées étaient celles du Rock/Pop et du HipHop. Nous connaissons maintenant les finalistes de notre grand concours. Vous pourrez écouter les différents titres directement sur la plate-forme www.mycokemusic.ch .

Un jury de personnalités

Les finalistes ont été sélectionné par un jury de personnalités composé d'experts du monde musical: Adrian Weyermann (chanteur, guitariste, compositeur), Ja'l (chanteuse, Lunik/MiNa), Pee Wirz (chanteur Dada ante Portas) et Marco Liembd (homme de radio, musicien, organisateur de diverses manifestations et DJ). Après le délai pour les inscriptions, arrivé à échéance le 25 mai 2008, le jury a choisi les 26 finalistes à l'occasion d'une discussion animée qui a duré plusieurs heures.

En direct à l'Openair de St. Gallen et au Gurtenfestival Pour le concours musical Soundcheck, qui se divise en plusieurs phases, c'est maintenant au tour des festivals. Les finalistes ont maintenant la chance de convaincre le public de leurs qualités dans le cadre de l'Openair de St. Gallen ou du Gurtenfestival sur la scène de MyCokemusic. Ensuite, les visiteurs du site MyCokemusic pourront prendre part à la phase des élections, à laquelle participeront deux groupes à l'occasion de la grande finale au mois de septembre. Le vainqueur du concours "MyCokemusic Soundcheck 2008" se verra récompenser par le premier prix d'une valeur de 20.000 CHF.

Le groupe vainqueur l'année dernière est sur la voie du succès Plus de 120.000 utilisateurs de MyCokemusic ont voté l'année dernière et c'est "I want you" de Modern Day Heroes qui a remporté la victoire. Ils sont la meilleure preuve que le concours "MyCokemusic Soundcheck" est devenu un véritable tremplin pour une carrière musicale réussie. Ce groupe de Bienne est parti en tournée avec Dada Ante Portas, un des groupes suisses les plus populaires. Ils ont également été de la partie dans le cadre d'une tournée estivale de festivals (Gampel, Heitere etc.) et leur single a été joué par de nombreuses stations de radio. La carrière des Modern Day Heroes démarre en flèche et nous attendons avec impatience de nouveaux succès de ce groupe d'artistes d'avenir.

Contact:

Stefan Epli, Atelier Epli
Tél.: +41/44/350'71'00
Mobile: +41/79/409'66'91
E-Mail: stefan.epli@atelierepli.ch

Internet: www.mycokemusic.ch

www.myspace.com/mycokemusicsoundcheck www.coca-cola.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818/100563445 abgerufen werden.